



なんか楽しそう
だにゃあ〜♪

なごなるの家だより

第16号 (2017年8月)



残暑お見舞い申し上げます



日頃よりお世話になり、心より感謝申し上げます。

今年は例年のない猛暑が続いておりますが、皆様、夏バテなどされていませんか？

さて、年末にお届けしておりました「なごなるの家だより」ですが、今後は、(可能な限り)年2回発行とし、「なごなるの家」での日常や活動を皆様にお知らせできればと思っております。

今回は、1月~6月までのニュースなどを掲載しましたので、御高覧いただければ幸いです。

笑顔がいっぱい、夏まつりだよ!! (6月10日)

あいにくの雨模様でしたが、室内は熱気と笑い声に溢れ、大賑わい。美味しい夏野菜カレーの昼食後、利用者の皆様や子ども達、ご家族、ご近所、ボランティアの方々等と一緒に、夏まつりを楽しみました。

昔懐かしいラムネでカンパイ!



健康体操の後藤先生と



順番待ちの間に、娘さんと



お茶を飲んで一休み



綿菓子、美味しかったわ!



次はどこに行きましょうか?



駄菓子屋でお買い物中



全部回り終えましたよ!



ラムネ飲むの、何年ぶりかしら...?



ヨーヨーも一緒に、ハイ、チーズ!



さあ、はっぴを着たら、お祭りの始まりだ!



くじ引きの景品を手にも、ニッコリ!



一番人気だった射的。的を狙う目は真剣そのもの!



金魚、うまくすくえたかな?



自分で作る綿菓子コーナーも、大人気!



来年も、乞うご期待!



なごなるの日常

1月

圭太君のリハビリ体操で「バンザーイ」



仲良く足の運動中



今日のレクはベビーカステラ作り。「はい、回して、回して〜」

3月

思い思いに何かやってま〜す



Shall we dance?



ボール入れゲーム「私にぶつけないでくださいね」

5月

ウッドデッキで「カンパイ!!!」ビールがよかったなあ〜



「僕も入れて〜」



どんどん焼きには、紅ショウガ!



自由気ままがいいよね〜



6月

就労体験中のもえちゃんと。三人娘です?!



写真大好き!



プリザーブドフラワーの花束作り



「綿菓子、もう食べちゃったの?」

地主さんの畑で芋ほり体験! ありがとうございます!

新しい送迎車が2台仲間入り

ドライブや車イスの方の送迎に大活躍の、少し大きめの車(写真左)と、助手席が電動で動く軽四車(写真右)です。どちらの車も、ドアに「なごなるの家」のステッカー入りです。



車イス対応の白いミニバスです

爽やかなブルーの軽四です

2月



ウッドデッキの外に向かって「鬼は〜外!」



キーボードで合唱「コーラス」♪が、始まりました。

お雛様を飾り終え、記念撮影



「桜の花、どこに貼ろうかな〜」

4月

満開のしだれ桜の前で。とっても綺麗でした!



「ねえ、まいちゃん、私達も、たまにはお花見したいよね?」

今から、ウッドデッキでティータイムで〜す



「このトランプタワー、誰が作ったのかしらね?」

富山型デイサービス「なごなるの家」

(有限会社まいけ)



〒939-8006
富山市山室 293-5
TEL:076-422-2341
FAX:076-422-5970

e-mail : nagonaru@email.plala.or.jp